


Navidad: es la oportunidad de acercarnos con 
humildad y sencillez,

a las realidades de nuestra humanidad,
las cercanas y lejanas,

porque saliendo aprisa llegaremos,
a ser testigos del nacimiento del Dios con nosotros 

que hoy nace en nuestra “Vida”.

Navidad: es agradecer el camino recorrido
entre llanuras y montañas

que nos llevaron a compartir la vida y oración, 
cruzando el umbral de la esperanza

y de la solidaridad.

Navidad: es gozo porque JESÚS nace
para traernos “Buenas Noticias”

¡Bendiciones abundantes para el 2017!

Enero 2017Diciembre 2016

HNA. MARCELA SÁENZ, ACI

Presidenta de Conferre 
y Junta Directiva




